

intéressant, publié dernièrement en Angleterre, intitulé, "Mémoires de la vie publique et du caractère du très honorable James OSWALD, de Dunniker;" contenue dans une correspondance entretenue avec quelques uns des hommes les plus distingués du siècle dernier.

"Québec, Nov. 1763. Je vous envoie pareillement des échantillons de quelques uns de nos pins; si vous ne voulez pas les planter sur vos propres terres, ils pourront peut-être faire plaisir à quelques uns de vos amis. Je vous envoie encore une planche le bois de bouleau noir pour meuble; c'est du crû du Canada, et suivant moi il est plus beau que le bois d'acajou. Le baume du Canada, dont il y a quatre bouteilles, est bon pour toutes les maladies des poumons et des reins; et comme il se fait de grandes demandes de graines d'arbres et d'arbustes de ce pays, je vous envoie copie des directions pour les cueillir, dont je garde un double, afin que si, par la suite, vous vous trouviez en avoir besoin pour vous-même, ou pour vos amis, vous puissiez me référer à mon double, et comptez sur ma ponctualité à exécuter vos ordres, pour quoi que ce soit, aussi loin que la Caroline."

*Phénomène Végétal.* On a remarqué dans les jardins impériaux de Mouza, en Lombardie, une plante qui végète dans un petit panier, sans communication avec la terre, non plus qu'avec aucune autre plante quelconque. On n'a pu encore connaître avec certitude quelle est cette plante, mais on pense que c'est la *Villandisia*. L'archiduc se promet la satisfaction de la faire connaître aux naturalistes.

Le fait suivant n'est point aussi extraordinaire; mais il ne laisse que de nous paraître curieux. Nous avons vu un prunier, ou un de ces arbres qu'on appelle ici cerisiers à grappes, en fleurs, sur le terrain de Madame McDONELL, au faubourg St. Antoine de cette ville, le 27 Août de l'année dernière. Cet arbre avait été transplanté le printemps de très bonne heure, et c'est probablement ce qui avait retardé en lui la floraison, qui a lieu pour ces arbres, au commencement de Mai, ou même à la fin d'Avril.

"On a découvert dernièrement, dit un des journaux de Montréal, sur la terre de Mr. LOGAN, près du chemin Papineau, une carrière de marbre d'une excellente qualité. On l'a travaillé, et on l'a trouvé susceptible de recevoir un beau poli. Cette découverte pourra être une grande acquisition pour la ville de Montréal, et la source d'un grand profit pour le propriétaire de la terre où se trouve une matière si précieuse en architecture, tant pour l'ornement que pour la durée."

Nous avons vu un échantillon brut et un échantillon poli de ce marbre, chez Mr. J. VIGER. Sa couleur nous a semblé être à peu près celle que pourraient produire le blanc, le jaune et le vert mê-